

eldiarionorte.es INFORMACIÓN CERCANA

(/norte/)

eldiarionorte Euskadi (/norte/) / Euskadi (/norte/euskadi/)

Acción Familiar Euskadi concede el premio Familia Euskadi 2016 a Iberdrola

La ONG Acción Familiar Euskadi (AFAE) ha concedido el premio Familia Euskadi 2016 a Iberdrola por su escuela de padres, que será entregado este martes a la eléctrica en Bilbao.

EUROPA PRESS - BILBAO 14/11/2016 - 18:23h

El premio lo recogerá la responsable de Proyectos Sociales de Iberdrola, Begoña Barberá, en el auditorio de Azkuna Zentroa. El acto concluirá con la conferencia "No vale rendirse" del empresario, consultor y formador Emilio Duró.

En el acto, AFAE entregará también distinciones concedidas a las empresas que han participado en el curso de formación Familias Inteligentes, impartido por el psicólogo y especialista Antonio Ortuño.

El encuentro organizado por AFAE contará con la presencia del presidente de la ONG, Ignacio Toro; el consejero de Empleo y Políticas Sociales, Ángel Toña; la diputada Foral de Acción Social, Isabel Sánchez Robles; y el concejal del Ayuntamiento de Bilbao, Iñigo Pombo.

14/11/2016 - 18:23h

0 COMENTARIOS

COLABORA

Nuestra independencia depende de ti. Necesitamos tu apoyo económico para poder hacer un periodismo riguroso y con valores sociales.